

Eruviel Ávila dio a conocer inversión para ampliar el aeropuerto de Toluca

El Sol de Toluca

TOLUCA, Méx. (OEM-Informex).- Al inaugurar la 11ª Aeroexpo, el gobernador Eruviel Ávila anunció la inversión de 330 millones, para adquirir 25 hectáreas y regularizar 230 de las ya adquiridas para la ampliación del aeropuerto internacional de Toluca, el que mayor crecimiento registró en el país durante 2013 al superar a otras terminales áreas hasta con cuatro

puntos porcentuales, lo que calificó como una cifra récord en la historia reciente del aeropuerto.

Indicó en 2013 que se transportaron poco más de un millón de pasajeros, lo que representó un incremento de más de 20 por ciento respecto a 2012, que se registró la segunda mejor temporada de verano al registrarse más de 335 mil pasajes y que se contabilizaron 78 mil operaciones de aviación privada, lo que lo ratifica como el aeropuerto número uno de Latinoamérica

en aviación privada.

Por otro lado, en improvisada declaración a los medios de comunicación durante la inauguración de la 11ª Exposición y Convención Internacional de Aviación, Aeroexpo, el gobernador Eruviel Ávila aseguró que las condiciones materiales, de logística y salubridad del recinto ferial de Texcoco no garantizan la seguridad e integridad física de los 80 mil asistentes al Hell & Heaven Metal Fest 2014.

El objetivo es la protección de la sociedad: Eruviel

Eruviel Ávila dijo que su objetivo, es ante todo, la protección de la sociedad, por lo que no se permitirá la realización del evento; en tanto que el director general de Protección Civil, Arturo Esquivel Vilchis, indicó que los organizadores no presentaron, en tiempo y forma, el programa de protección civil contemplado en el marco normativo.

El gobernador Ávila Villegas afirmó que es su deber proteger a la ciudadanía, "no voy a arriesgar a quienes, eventualmente podrían asistir a este concierto, es mi deber cuidar por su integridad y velar por su protección, ya hemos notificado a la autoridad municipal, a los organizadores, de la suspensión de este evento", señaló

en torno al evento que se realizaría los días 15 y 16 de marzo en el recinto ferial de Texcoco. Indicó que le gusta la música, el rock, Guns & Roses, November Rain, Kiss, Karisma, agregó que a sus hijos les gustan los conciertos, pero que como padre de familia no va a exponer a sus hijos y a la gente que eventualmente podría asistir.

FOTO: EL SOL DE TOLUCA / OEM-INFORMEX



» ERUVIEL ÁVILA habló de la cancelación del Hell & Heaven Metal Fest 2014.

